

## 10代以下のコロナ感染急増 県内、先月中旬以降

2022年11月3日山形新聞

県内の新型コロナウイルス新規感染者数は2日公表分が1224人(前週比326人増)で、2日連続で千人を超えた。先月中旬以降の特徴として10代以下の感染急増が際立ち、そこから親・祖父母世代へ広がる家庭内感染が全体の感染者数を押し上げている可能性が指摘される。冷え込みが徐々に厳しくなる中、県は学校での換気徹底などを改めて呼びかけている。

### 家庭内で拡大、全体数押し上げか

県によると、年代別の人口10万人当たりの感染者数(過去7日間累計)は先月11日時点で10歳未満525.5人、10代383.2人だったが、1週間後にはそれぞれ1146.3人、1065.3人と2~3倍前後に増加。10代は今月1日時点で1235人となり、感染拡大が続く。直近で新規感染者数が増えている北海道や香川県でも、本県と同様の現象が見られる。10代以下に比例する形で親世代に当たる40代や、65歳以上の各年代も感染者数がじわじわ増えている。人口10万人当たりの感染者数(同)は今月1日時点で40~64歳が527.2人、65歳以上は263.9人で、それぞれ10代の4割、2割程度の水準だが、先月下旬から上昇傾向にある。

医療・介護従事者が感染した家族の濃厚接触者となり勤務できないケース、介護施設でのクラスター(感染者集団)も発生。県は一般医療などへ及ぼす影響に懸念を強めている。

県教育委員会は先月中旬から続く10代以下の感染拡大を受け、換気徹底などを改めて各校に通知。特に多くの児童・生徒が1カ所に集まる場合などは、空気が滞留しない工夫を求める。阿彦忠之県医療統括監は、低温や乾燥によって冬は感染拡大のリスクが高まると指摘。対策としては意識的な換気が重要だとした上で「学校現場などの理解や協力を得ながら、若い世代の感染拡大を食い止めたい」としている。

### 日のyoutube紹介下線をクリック

- 新型コロナよりもインフルエンザワクチンの優先的接種を呼びかける静岡県専門家会議  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/b546ec2da2f0484caa171fdfef3c0aed28aba0f6>
- 北海道で感染が再拡大の中鈴木知事が4回目ワクチン接種「接種券届いた人は検討を」  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d9e39b15cc69045acd1682d3f848a032268e8dda>
- 6カ月~4歳の新型コロナワクチン「接種を推奨する」との見解 日本小児科学会  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/46c462c3f16abee46f948cfb86dd97a821260874>
- 10代以下の死亡過去最多 子ども感染 爆発的に増加  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/c109b94b47a2eac55411098fddef9c616d3af747>
- 「保護者の勘は非常に大事」乳幼児の新型コロナワクチンの接種注意点を専門家に聞く  
<https://news.yahoo.co.jp/articles/ala3d83c010eee6c8c320eb661d055a07d308f>
- 打った人 今すぐ見て！衝撃的な事実が飛び出した！  
<https://www.youtube.com/watch?v=yoQ4zexughQ>
- 小児科学学会が声明を出した！なぜか？説明をしなくても分かるレベルですね。  
<https://www.youtube.com/watch?v=yrIlJzjSsq4&t=188s>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

- [コロナ禍3回目の冬でも企業の6割が忘年会・新年会「開催しない」 飲食業が迫られる最終淘汰](#)
- [コロナ関連の倒産が急増！今こそ“逆境の適応力”を発揮するとき](#)
- [コロナ関連ありと報告した中日・木下投手の主治医語る我々の知らない事が起きている](#)